

## Erläuterungen zum Krankenversicherungsstatus

### *Explanations of health insurance status*

In Deutschland besteht die Versicherungspflicht in der studentischen Krankenversicherung für ordentliche Studierende. Daher muss **JEDER** Studierende sich an eine gesetzliche Krankenkasse wenden um:

- eine Versicherung abzuschließen  
oder
- die europäische Versicherung (EHIC) bzw. die Versicherung aus einem Abkommensstaat anerkennen zu lassen  
oder
- eine Befreiung zu beantragen

Die Krankenkasse übermittelt dann der Hochschule elektronisch Ihren Versicherungsstatus. Kontaktieren Sie daher rechtzeitig die gesetzliche Krankenkasse!

Ausgenommen davon sind Antragstellende, die zum Zeitpunkt des Semesterbeginns das 30. Lebensjahr vollendet haben – dann besteht keine Nachweispflicht mehr.

*In Germany, student health insurance is mandatory for regular students. Therefore, **EVERY** student must contact a statutory health insurance company in order to:*

- *take out insurance or*
- *have the European Health Insurance Card (EHIC) or the insurance from an agreement country recognized or*
- *apply for an exemption*

*The health insurance company then electronically transmits your insurance status to the university. You should therefore contact your statutory health insurance company in good time!*

*Applicants who have reached the age of 30 by the start of the semester are exempt from this requirement - then there is no longer an obligation to provide proof.*

Ggf. benötigt Ihre Krankenkasse folgende Nummern für die elektronische Meldung:

Betriebsnummer der Charité: 90631672

Absendenummer der Charité: H0003487

*Your health insurance company may need the following numbers for the electronic report:*

*Charité company number: 90631672*

*Charité dispatch number: H0003487*

Nach der Immatrikulation informieren wir Ihre Krankenkasse darüber, dass Sie bei uns immatrikuliert sind.

*After enrollment, we will inform your health insurance company that you are enrolled.*